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■総務委員会
●平成24年度一般会計予算

―ふくろい東京交流会事業―

Qふくろい東京交流会を来年度も予
定しているが、企業誘致活動など

のため、情報収集の方法が課題である。
どのように考えているのか。

Aトップセールスが効果的である
と考える。また、東京交流会での

ネットワークも今後の情報収集に繋げ、
企業誘致やまちづくりの参考としたい。

―非常備消防費―

Q東日本大震災では、多くの消防団
員の方が殉職された。津波が来た

場合、消防団員の行動について、どのよ
うに考えているのか。

A消防団員の行動について、消防庁か
らの指針に基づき、自分の安全確保

を優先させる行動計画を作成した。その時
の状況に応じてそれぞれ課題もあるが、訓
練を通じてより良いものとしていきたい。

 

メロープラザで開催された自治会長・自治会連合会長会議

1月30日に行われたふくろい東京交流会

10市議会だより
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ふくろい

よ り よ い ま ち づ く り を め ざ し て


